



LAS NUEVE MUJERES DESTACADAS POR LA MUNICIPALIDAD DE VALDIVIA RECIBIERON SUS RECONOCIMIENTOS EN LAS DIFERENTES ÁREAS DEL DESARROLLO COMUNAL.

## Municipio de Valdivia destacó a mujeres en masivo acto del 8M

**PREMIACIÓN.** *Conmemoración se desarrolló en el Teatro Lord Cochrane.*

En un evento que reunió a más de 500 asistentes, la Municipalidad de Valdivia conmemoró el Día Internacional de las Mujeres y entregó reconocimientos a valdivianas destacadas. El evento, gratuito y abierto a todas las mujeres de Valdivia, contó con shows de la Academia de Flamenco Alboroá, una declamación a cargo de la poetisa, escritora y educadora Mónica Munizaga, así como la presentación de música instrumental del Centro Cultural y grupo musical "Lluvias".

Además, la destacada deportista nacional del remo, Soraya Jadue, compartió una potente charla motivacional y la jornada cerró con la presentación de la doble oficial de Myriam Hernández, Lorena Leiva.

Mientras que la alcaldesa Carla Amtmann destacó la participación de más de 500 mujeres que se sumaron a la conmemoración en el Teatro Lord Cochrane, detallando que la instancia es una nueva oportu-

nidad para relevar la importancia "de la lucha por la igualdad, la lucha por nuestros derechos y contra la discriminación".

La jornada estuvo marcada por la entrega de reconocimientos a nueve mujeres de Valdivia. En el área "Mujer de la Ciencia y la Tecnología", el reconocimiento fue hecho a Carolina Zagal, bióloga marina de profesión; en "Mujer del Patrimonio y la Cultura", el reconocimiento fue entregado a Mónica Huichicoy, de la zona costera de San Ignacio; mientras que la "Mujer Defensora Medioambiental" fue Francisca San Martín; y el reconocimiento de "Líderesa Histórica" fue entregado a Viviana Ríos.

Otros reconocimientos fueron los de "Mujer Histórica Rural", entregado a Glenda Lorea; "Visibilidad de las disidencias" para Ketty López; "Mujer Defensora de Derechos Humanos" fue María Elena Calfuquir; "Mujer Empresaria" fue otorgado a Francisca Montecinos; y como "Mujer Heroína" fue reconocida Miriam Leal. ☺



COMUNICACIONES MUNICIPALIDAD DE VALDIVIA



COMUNICACIONES MUNICIPALIDAD DE VALDIVIA